

2016年 7月16日(土)

OScN

# じてんしゃスクール



尾張旭市立  
in 三郷小学校



PTAだんご会主催

## 「夏休み前に親子で楽しく学ぼう！」

PTAのお父さんたちの『だんご会』へ出張スクール。約40名の子どもたちと保護者が参加。子どもたちにとっては見慣れた学校が、じてんしゃスクールのコースに変身。校舎の外側をぐるっとひと回り。途中には「止まれ」の標識や見通しの悪い場所の壁。信号もあります。横断歩道では、歩行者が待っています。

まずは、おまわりさんのお話。「必ず負けるじゃんけん」から始まります。「いつもと違うことは、うまくできませんね。だから、交通安全についても、よい習慣を身につけましょう。」

次は、交通安全紙芝居。そして、自転車の技術トレーニング。ブレーキの握り方、左足つき、右左右後ろの確認動作を覚えたら、まっすぐ走る・止まる。そして、コースをぐるっと回ります。

おまわりさんから信号クイズもありました。「黄色信号は？」この日、子どもたちは、コース上の信号が黄色になると、しっかり止まっていました。横断歩道でも、歩行者を見かけると、その手前で止まって歩行者が渡り終わるのを待っていました。よい習慣が身につきましたね。

最後は、おもしろ自転車体験。はじめて見る自転車、どうやってこぐのかな？ドキドキ、ワクワク！

『止まれたね 横断歩道と 黄色信号 ♪』





赤い三角の標識「止まれ」では、  
しっかり止まってね。 見通しのいい  
ところまで、ゆっくり進んで、安全確認。



←横断歩道を渡ろうとしている人がいるよ！  
歩行者優先で、自転車も止まります。



GIANT名古屋、山上さんのお話。  
「ブレーキ操作は大切です。」  
すごい技に質問が続出。「どれくらい練習するとでき  
ようになりますか？」 答えは「準備をしっかりし  
て、毎日、短時間、集中して練習すること。」



ドバツライノハウス、齊場さんのお話。  
「タイヤの空気圧は大切です。」  
空気は抜けていくので、時々、確認しましょう。  
チェーンに油をさす時の実演も。点検・整備のお話  
に子どもたちも興味津々。



子どもも大人も自転車  
に乗って体験。ゆっくり  
が、むずかしい！



初  
タ  
ン  
デ  
ム  
に  
見  
る  
お  
も  
ろ  
い  
体  
験  
！  
自  
転  
車  
に  
わ  
く  
わ  
く  
！

「 歩く人が1番、自転車は2番！ 」  
「 後ろもしっかり確認しよう！ 」  
耳で聞き、まわりをよく見て、安全に走ろう！

